



13.08.2020 15:26 CEST

## Schleitaufe in Louisenlund: erster Schritt ins Internat und in die Schulgemeinschaft

**Für alle neuen Schülerinnen und Schüler ist die Schleitaufe der erste Schritt auf dem Weg in die Louisenlunder Gemeinschaft. Die Taufe findet traditionell zum Schuljahresbeginn im Zuge des Hafenfestes statt. Neben Spiel und Sport stellt die Schleitaufe im Hafen von Louisenlund den Höhepunkt des Tages dar: Dabei nämlich werden sie mit Schleiwasser symbolisch als Louisenlunder begrüßt.**

„Mit der Schleitaufe nehmen wir alle neuen Schülerinnen und Schüler herzlich in die Gemeinschaft Louisenlund auf und geben das Versprechen, sie dabei zu unterstützen und zu fördern“, sagt Dr. Peter Rösner, Leiter der Stiftung Louisenlund und ergänzt: „Zugleich bekennen sich alle neuen Schülerinnen und Schüler zu den Louisenlunder Werten.“

Eingeleitet wird die Schleitaufe Jahr für Jahr mit der Ankunft von Carl von Hessen und seiner Frau Louise, geschauspielert von Schülerinnen und Schülern aus Louisenlund, die alle Anwesenden herzlich in Louisenlund begrüßen. Darauf folgt die eigentliche Taufe durch die Mädchen der Hausgemeinschaft Piratenboden. Mit einem Becher frischen Schleiwassers nehmen sie alle Neuen in die Louisenlunder Gemeinschaft auf. Voller Freude sprinten dann die frisch Getauften über den Steg und springen in die Schlei. Alle sind dabei, alle haben mächtig Spaß. Ein Sprung, der in Erinnerung bleibt.

---

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.